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關注本澳融媒體發展 

 
隨着社會的發展，市民接收媒體資訊的途徑也越來越多元化，從傳統媒體的

報章雜誌、電視等途徑，也越來越偏向手機端，且資訊展示方式也越見多元，包

括了文字、圖文包、短視頻等多種方式，綜觀本澳媒體，近年的發展也突飛猛進，

節目製作也越來越豐富高質，且不斷創新求變，為市民帶來越來越多元的資訊展

示方式，成績是有目共睹的。但考慮到本澳是一個旅遊城市，且正加速融入灣區

發展，每天往來兩地的人員眾多，相信關於本澳的資訊是可以往更廣闊的方向發

展，對本澳媒體也是個機遇，且對宣傳正面的本澳旅遊資訊及形象是有利的。有

見及此，本人提出以下兩點建議： 

 

1. 期望有關部門能推出計劃鼓勵本澳媒體，製作更多關於宣傳本澳資訊的內容，

除了在現有平台上，也能進駐內地各種新興媒體平台，幫助宣傳本澳資訊，

也鼓勵現有的媒體能更關注融媒體發展，將現有的優質資訊內容更多地透過

社交媒體或內地各種新興媒體平台進行發佈，從而更好地宣傳本澳及令往來

兩地人員更容易接收到本澳資訊。 

2. 推出計劃，鼓勵有需要的本澳媒體升級現有網絡硬件設備，從而滿足越來越

多市民使用的需求。 


